



Umfrage auf 20 min

Wie finden Sie es, dass der Artillerie-Verein am Barbara- Tag trotz OSZE Konferenz schiessen darf?

- a) Das finde ich gut, schliesslich hat der Anlass eine lange Tradition.
- b) Das hätte verboten werden müssen, in den USA wäre so etwas nicht denkbar.
- c) Mir sind sowohl die Böller auch als die OSZE egal.

Teilnehmerstand der Umfrage:

03.12.2014 21.25 Uhr 733 Teilnehmer a) 74 % b) 04 % c) 22 %	04.12.2014 03.00 Uhr 1568 Teilnehmer a) 72 % b) 04 % c) 24 %
04.12.2014 11.45 Uhr 2203 Teilnehmer a) 71 % b) 04 % c) 25 %	04.12.2014 14.00 Uhr 2277 Teilnehmer a) 71 % b) 04 % c) 25 %
04.12.2014 23.15 Uhr 2479 Teilnehmer a) 72 % b) 04 % c) 24 %	